

## 2012 Jahreshauptversammlung

Am 17. Februar 2012 hielt der Vespa Club Lübeck seine jährliche Jahreshauptversammlung ab.

Der Vorsitzende Gerd Möller begrüßte die 22 Anwesenden und gab dann die Tagesordnung bekannt. Anschließend verlas die Sportwartin Jutta die Aktivitäten an denen die Mitglieder während des letzten Jahres beteiligt waren. Als Dritter folgte der Kassenwart Jürgen mit dem Kassenbericht, den der 1. Kassenprüfer Karl-Heinz bestätigte. Der Vorstand wurde nun entlastet und als Wahlleiter für die Neuwahlen wurde Bernd gewählt, der mit der Frage nach Einzel- oder Gesamtwahl seine Arbeit begann. Es wurde Einzelwahl gewählt. Da es keine Vorschläge für die einzelnen Positionen gab, wurden alle Vorstandsmitglieder einstimmig wieder gewählt. Der neue (alte) Vorstand setzt sich nun wieder wie folgt zusammen:

- 1. Vorsitzender: Gerd Möller
- 2. Vorsitzender: Martin Woike
- Kassenwart: Jürgen Langhoff
- Sportwartin: Jutta Möller
- Schriftführerin: Renate Rubach

Unter dem TOP Verschiedenes gab der 1. Vorsitzende zunächst die Ernennung unseres Gründungsmitglied Dieter zum Ehrenmitglied bekannt. Er ist dieses Jahr seit 55 Jahren im Club. Als Zweites wurde die Sportwartin Jutta für ihre 45 jährige Mitgliedschaft geehrt. Dann wurden die nächsten Termine, Clubinterne und die nächsten Vespatreffen bekannt gegeben. Als Letztes wurde die Schiffsfahrt anlässlich unseres 55 Clubjubiläums besprochen, die am 20. Mai 2012 stattfinden soll. Um ca. 22:00 Uhr war dann der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung beendet und es wurde zum gemütlichen Teil übergegangen.

Text: Gerd Möller Fotos: Sabine Sternke